



5 Film Anak Seru yang Bisa Ditonton Sekarang

Description

Film Anak-Anak Menarik di Netflix

'Orion and the Dark'

David Foster Wallace dan topik nihilisme jarang dibicarakan dalam film anak-anak, namun film animasi DreamWorks "Orion and the Dark" ditulis oleh Charlie Kaufman, sehingga terdapat sentuhan kegelisahan eksistensial. Film ini mengisahkan anak sekolah dasar yang cemas bernama Orion yang takut akan gelap, lebah, dan air. Dalam petualangan lucu, ia bertemu dengan karakter-karakter seperti Dreams, Insomnia, dan Quiet. Berkat pertemuannya dengan Dark, Orion menemukan keberaniannya.

'Krakatoa: The Last Days'

Cerita ini tentang letusan gunung Krakatau tahun 1883. Film ini memperlihatkan penderitaan rakyat Indonesia serta pahlawan-pahlawan dalam masa krisis. Menjadi sebuah pelajaran mengenai kekuatan alam.

'Ant-Man and the Wasp: Quantumania'

Ant-Man, Wasp, serta putri mereka terseret ke alam semesta alternatif yang misterius. Cerita ini memperlihatkan hubungan antara ayah dan putri yang emosional serta pertarungan mereka. Dibintangi oleh Paul Rudd, Evangeline Lilly, dan Kathryn Newton, film ini akan menarik bagi anak usia sekolah dasar hingga menengah yang menyukai aksi dan humor.

'The Water Man'

Kisah Gunner, seorang anak yang tak punya teman, membuat sebuah petualangan bersama temannya untuk menemui pria di hutan yang diyakini memiliki kekuatan magis. Meskipun terdapat unsur kesedihan, film ini juga menyajikan fantasi dan petualangan bagi anak-anak.

'Smallfoot'

Migo, seorang yeti, membuktikan kebenaran mengenai dunia manusia kepada masyarakatnya yang dipimpin oleh Stonekeeper. Film ini memperlihatkan pentingnya mempertanyakan otoritas dan membela kebenaran.

Kesimpulan

Dengan ragam cerita menarik dan menghibur, film anak-anak ini bisa menginspirasi kedalaman pikiran. Menambah pengetahuan, memberikan pengalaman baru, serta memberikan nilai-nilai positif pada anak-anak melalui cerita dan petualangan menarik. Film-film ini dapat diakses di layanan streaming netflix yang menyediakan beragam film dari segala jenis genre.

Ringkasan

“Orion and the Dark” adalah sebuah film anak-anak yang ditulis oleh Charlie Kaufman dan mencakup topik-nihilisme. Film ini mengisahkan tentang seorang anak yang cemas dan ketakutan akan gelap, hingga bertemu dengan sosok yang mengingatkannya pada keberanian dan penerimaan atas kehidupan yang tidak terduga. Di sisi lain, “The Water Man” menceritakan petualangan seorang anak laki-laki yang ingin menyelamatkan ibunya yang terkena kanker dengan bertemu dengan seorang sosok ajaib bernama Water Man. Bagaimana tanggapan Anda tentang kedua film ini? Yuk bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Apakah kamu lebih suka ceritanya Orion and the Dark atau The Water Man? Jika kamu diberi kesempatan, apakah kamu ingin bertemu dengan sosok bernama Water Man? Bagikan pendapat kamu di kolom komentar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark